

海老名山形県人会会報

第7号(平成30年4月発行)

台風のため、平日に延期となりました
が芋煮会は95名の参加を頂きました



【台風一過の好天 日差しを避けて木陰で芋煮会】

10月22日は台風の影響で大荒れの天候でしたので、開催を26日(木)に延期しての実施となりました。台風一過の素晴らしい天気となり、平日にも関わらず95名の皆様の参加を頂き、海老名運動公園バーべキュー広場にて第7回『いも煮会』が盛大に開催されました。会員の皆様とご家族、お友達はじめ甘利衆議院議員の飛び入り参加も頂き、和気藹々のうちに宴も進み、恒例の余興、抽選会、花笠踊り、最後は参加者全員で唱歌「ふるさと」を齊唱して幕を閉じました。会場抽選申し込みや早朝からの会場設営など実行委員の方々お疲れ様でした。今年も、そば処「ささや」にご協力を頂きました。改めて御礼申し上げます。(市川孝明)

乗鞍高原・松本城・安曇野ツアーリポート

7月2日(日)から一泊二日で、総勢37名の参加を得てバスツアーを実施しました。圏央道から中央高速、新島々で山女魚甘露煮、お蕎麦、焼き込みご飯の美味しい昼食を頂き、一路乗鞍高原豊平を目指しました。ガスが濃くなる中、乗鞍大雪渓の際まで行くが寒くてすぐにバスに戻り、宿泊先の平湯温泉で体を温めました。入浴後はお決まりの大宴会が始まりカラオケやダンスで大賑わい。

2日目は天下の名城松本城の天守閣から松本市街を睥睨し、城主気分を味わって安曇野大王わさび園に向い昼食、せいいろ蒸し、お皿に盛りやかな沢山の盛り付けがついたお膳を頂き、お土産品を調達して帰りのバスに乗りました。



【新島々の昼食後 雄大な山並みを背景にパチリ】

バスの中は、お昼寝タイムの人やアルコール補給とお決まりのコースでした。乗鞍高原の自然を堪能して頂きたく計画しましたが、山の天気と女心はままならずという結果でしたが楽しいひと時でした。(藤本 昌子)

花笠踊りクラブが大活躍

花笠踊りクラブでは、ユニホームともいべき『女性は着物』『男性は袴』を揃えて、9月1日に南高齢者施設慰問、9月9日には岩手復興応援チャリティーコンサートに友好出演と、活動の機会と場を広げてきました。南高齢者施設慰問では花笠踊り、入所者と一緒にコーラス、手品、ジャグリング、尺八演奏など様々な出し物を披露し、楽しいひと時を過ごすことが出来ました。入所者の方々に目を輝かせて参加してもらい感謝の言葉や『また来てね!』の言葉を頂き、逆にクラブ員がパワーを頂いた次第です。



【南高齢者施設で花笠踊りを披露・手前は入所者】

また、9月9日の岩手復興応援チャリティーコンサートには、プロやセミプロの方々が出演するなかで、花笠踊りクラブとして一糸乱れぬ踊りを披露することができました。

このチャリティーコンサートは東日本大震災の復興に少し